



Ante aumento de sarampión y tos ferina, Monreal pide a Secretaría de Salud no minimizar casos

El legislador recomendó a la población en mantenerse alerta y extremar precauciones frente a las posibles implicaciones

Por Alejandra Zúñiga



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, se pronunció sobre el incremento de casos de sarampión y tos ferina. Durante su intervención pública, instó a la **Secretaría de Salud (SSA)** a implementar una estrategia más eficaz para atender la situación. Ante medios, el legislador determinó que el aumento de casos en la República representa un **'problema de salud pública'**. Por ello, hizo un llamado a la población y a los servicios de salud a tomar medidas preventivas para mitigar los posibles efectos y evitar un aumento en los contagios de sarampión.

"No hay que minimizar los casos": Monreal

Al salir del Palacio Legislativo de San Lázaro, **Monreal Ávila** fue cuestionado respecto a los recientes casos de sarampión y tos ferina en México que han tomado alto impacto en la salud de los mexicanos. Como parte de ello lanzó un llamado a la Secretaría de Salud, donde aludió en que no se debían minimizar los casos y cuidar los impactos en la población: **"Hasta este momento creo que se ha contenido, pero no descuidemos la estrategia de atenderla"**.

[Ante aumento de sarampión y tos ferina, Monreal pide a Secretaría de Salud no minimizar casos - Infobae](#)